



平成 29 年 11 月 9 日  
伊勢市立大湊小学校  
校長 後藤 安代

No.14

## 文化祭開催！

11月4日に、文化祭を開催しました。今年は、芸術鑑賞を10月に実施しましたので、午前中に学習発表会と展示見学をし、午後にはPTA事業部主催のゲームとクイズ大会を楽しみました。

学習発表会では、各学年とも、子どもたちは一生懸命発表をしていました。10月から本番まで教室や体育館で練習をがんばりました。中には家庭でもがんばって練習をした子もいます。本番では、大勢の観客を前にして緊張している子どももいましたが、みんなの前に堂々と立ち、発表できたことはすばらしいと思います。

今年の学年発表は、1年生の「花さかじいさん」の朗読から始まりました。1年生の精一杯の声がみんなに届き、心に響く朗読でした。2年生は、「ないた 赤おに」の朗読と歌、そしてみんなへのメッセージを発表しました。聞いている人に伝えたいことがよくわかる発表でした。3年生は、リコーダーの演奏とダンスでした。元気いっぱいのダンスはエネルギーがあふれていました。4年生は、伴奏なしでのリコーダー演奏でした。練習の時にはいつもメトロノームを使って、全員の演奏の速さをぴったり合わせていました。とても正確で美しい音色でした。5年生は、総合的な学習で学んだことを元に、「大湊町が大好き」「大湊町はすばらしい」「大湊町を守っていく」という強い気持ちが伝わる発表でした。6年生は、この小学校で学んだことをメッセージにした劇でした。「みんなで誘い合う」「だれかのために動く」「だれかのせいにしない」という思いが入ったすてきな劇でした。あと4か月のさらなるがんばりを期待します。最後に全校児童で「ビリーブ」を歌いました。初めての試みでしたが、子どもたちの歌声が



体育館いっぱいにはひろがり、すてきな合唱となりました。今年の学習発表会は学年が大きくなるごとにその成長を感じる発表でした。

最後まで温かい目で見守っていただいた保護者や地域の皆さんから温かい拍手をいただきましてありがとうございました。

また、PTAの文化部や事業部の皆さんにもご協力いただきましてありがとうございました。保護者の皆さんとゲームやクイズをするのは、初めてのことでしたが、子どもたちは、とても楽しそうでした。



全校合唱「ビリーブ」

## 5年生横浜ゴムで見学&植樹

10月26日木曜日、5年生が横浜ゴム三重工場を訪れ、工場見学や植樹を行いました。この植樹は、環境学習の一環として行われ、伊勢市教育委員会（教育支援センターNEST）と三重交通、横浜ゴムの3者が連携して取り組んでいるもので、大湊小学校は今年度初めて参加しました。大湊小学校からは、三重交通の電気バス（国産の路線バスとしては、日本で唯一だそうです）で送迎していただきました。行き帰りのバスの中では、三重交通の方からなぜ電気バスは環境に優しいのかなどいろいろな説明をしていただきました。横浜ゴムでは、タイヤづくりの説明に続いて工場見学を行いました。高温でタイヤの形に成形されていくところなどを熱心に見学しました。横浜ゴムでは、環境問題への取り組みの1つとして植樹を行っており、教育支援センターNESTに通う子どもたちが育てた苗木を30本ほど植えました。また、工場内のビオトープの池から水生動物をすくって観察するなどいろいろな経験をすることができました。子どもたちにとって、有意義な経験ができたように思います。

